
６
月議会には、補正予算案や条例改正案など18の議

案が提出される予定です。補正予算案の主なもの

は、「道路新設改良事業費」として2億5770万円、これ

は笠縫町のイビデン工事に関連して道路拡幅のため。

ま
た、県の福祉医療制度の改定で「入院に伴う食事

療養に要する費用の助成を廃止」するため、乳幼

児、心身障害者、母子家庭などの医療費助成に関する条

例の一部改正を行います。

意
見書案は「出資法の上限金利の引き下げなど『出

資の受入れ、預り金及び金利等取締りに関する法

律』および『貸金業の規制等に関する法律』の改正を求

める意見書」など5件。陳情書が「安心・安全の医療と

看護の実現のため医師・看護師等の増員を求める陳情書」

「教育基本法の「改正」に反対し、ゆきとどいた教育を

すすめるための陳情」の2件等。
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近鉄養老線の赤字問題について、近

鉄からの申し入れで2年前から沿線自

治体と研究会が持たれていました。こ

の間、分社化など経営形態の変更と協

力を求める要請が自治体に提案されて

います。

5月29日、共産党西濃議員団で中部

運輸局に対し近鉄養老線の存続を求め

る要請を行いました。

元衆院議員の瀬古ゆきこさんと岐阜

県委員会の自治体部長の加藤たかおさ

んが同席しました。

近鉄養老線存続を

中部運輸局に要請

ちょっと待ったぁ！ 教育基本法「改正」

教育基本法・憲法の改悪をとめよう！

６・１１岐阜集会

と き:２００６年６月１１日（日）

ところ:ハートフルスクエアＧ（ＪＲ岐阜

駅構内・名古屋寄り）・大研修室

主 催：教育基本法改悪をとめよう！岐阜

連絡会
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6月 5日(月)10：00 本会議 議案提出

12日(月)10：00 本会議 一般質問

13日(火)予備日

14日(水)10：00 市民病院に関する委員会

13：00 建設環境委員会

15日(木)10：00 経済産業委員会

13：00 文教厚生委員会

16日(金)10：00 企画総務委員会

19日(月)10：00 本会議

教育基本法や医療制度の改悪ゆるさず

お知らせ６月議会日程



市名
政務調査費(年額)

海外視察費
議員報酬

一人当たり 議長 副議長 議員

大垣 120 万円
長期 90 万円

630,000 579,000 553,000
短期 80 万円

岐阜 216 万円
2期60万3期75万

800,000 730,000 680,000
4期90万5期以上100万

多治見 25万円 ✕ 590,000 540,000 490,000

高山 20万円
２人以上で参加

504,000 456,000 429,000
予算の範囲以内

関 24万円 80万円（３人） 468,000 437,000 416,000

羽島 8万円 ✕ 465,000 435,000 415,000

美濃 6万円 ✕ 378,100 335,825 315,400

美濃加茂 12万円 ✕ 434,000 381,500 362,000

瑞浪 9万6千円 ✕ 430,000 390,000 375,000

土岐 15万円 ✕ 464,000 428,000 393,000

各務原 36万円 80万円（４人） 570,000 520,000 485,000

可児 24万円 ✕ 480,000 425,000 400,000

山県 12万円 ✕ 378,000 340,000 320,000

瑞穂 ✕ ✕ 335,000 275,000 255,000

飛騨 15万円 ✕ 370,000 300,000 270,000

本巣 24万円 ✕ 350,000 300,000 270,000

郡上 ✕ ✕ 353,000 297,000 268,000

海津 ✕ ✕ 350,000 320,000 300,000

恵那 4万8千円 ✕ 404,000 362,000 342,000

下呂 ✕ ✕ 370,000 300,000 270,000

中津川 12万円 ✕ 441,000 398,000 376,000

議会費の使われ方？・・・県下21市と比べてみました

我
が
家
の
庭
に
咲
い
た

ば
ら
の
花

大垣市は県下第2の都市ですが、

議会に関しては他の自治体と比べて

市民への情報提供は遅れています。

定例議会のテレビ中継もなければ、

市会議員選挙のときの選挙公報も発

行していません。

そこで、以下のような提案を議長

に申し入れました。

１．定例議会のテレビ中継実施。

２．議会だよりの改善。

①一般質問については質問者の氏

名を記載。

②付託議案に対する質疑など常任・

特別委員会の報告を掲載。

③議案等に対する採決結果につい

て、可決・否決といった結果だ

けではなく、「全会一致」「賛

成多数」といった表現にし、

「反対討論」「賛成討論」が行

われた場合には討論の要旨を掲

載。

３．政務調査費の公表。

４．市議会選挙の時には選挙公報の

発行。

（参考）

<テレビ中継実施自治体>

岐阜、高山、関、可児、郡上、

中津川、羽島、下呂

<選挙公報の発行>

岐阜、高山、可児、山県、瑞穂

市民に開かれた議会にするために
議長に申し入れ


